

Otra crisis de rehenes en Francia

Escrito por Agencias

Martes 24 de Noviembre de 2015 16:01

Resuelve la Policía en poco tiempo la amenaza

París, Francia, 24 de Noviembre 2015.- Una toma de rehenes se registró en el norte de Francia, en Roubaix, cerca de Bélgica.

Los medios de comunicación locales indicaron que todos los rehenes fueron rescatados por la RAID (la unidad de asalto de la policía francesa).

Según fuentes policiales señalan que el caso no está relacionado con los ataques en París del 13 de noviembre y las amenazas de atentados en Bélgica.

La toma sucedió en el domicilio del banquero y se trataba de un intento de robo.

Francia y Bélgica, están en estado de emergencia a partir de los hechos de París.